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校長 山﨑 聡子 

笑顔いっぱい かがやく入谷っ子

あけまして おめでとうございます 

 2023 年，令和 5 年，新しい年が始まりま

した。昨年度に引き続き，保護者の皆様，

地域の皆様のお力をいただきながら，子供

たちのために教育活動に尽力してまいりま

す。今年もどうぞよろしくお願い申し上げ

ます。 

 さて，本日第 3 学期の始業式を迎えまし

た。大きな事故も大きな怪我もなく，子供

たちが無事に 3 学期を迎えられたこと嬉し

く思います。2 学期の終業式に「命を大切

にすること」を伝えました。始業式で最初

に伝えたことは，命を大切にできたことに

対して，「ありがとう」という言葉です。  

御家庭の中で，子供たちの生活リズムを

始め，食事や健康管理への配慮等，多くの

ことを気にかけ，子供たちと共に，いい時

間を過ごしていただいたからこそ，本日を

迎えることができたのだと思っています。

感謝申し上げます。 

 始業式では，今年は卯年であることから

次の話をいたしました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

①「卯」は，うさぎを示す漢字でもあるこ 

と。うさぎはぴょんぴょん跳ねる特徴が

あることから，目標に向かって飛び跳ね

ながら進んでいき，目標が達成できるこ

とを目指していく年にしていけるとよい

こと。 

②「卯」という漢字の意味は，草木が伸び 

て地面を覆うように茎や草が大きくなる

ことを表していること。芽を出した植物

が，大きく成長することができるという

「卯」の意味を受け止め，私たちも成長

していくことを意識して生活していくと

よいこと。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 年で考えると一年の始まりです。年度で

考えると，まとめの時期となります。どち

らで考えても大切なことには変わりありま

せん。子供たちの成長を見守りながら，一

日一日を大切にして過ごしていきたいと思

います。 

座間市成人式 

 1 月 9 日（月）に，ハーモニーホール座

間で成人式が行われました。令和 5 年度の

新成人は，1201 名とのこと。成人式は，新

型コロナウイルス感染症対策として，昨年

度同様，午前と午後の 2 部制で行われまし

た。私は，西中学校区の新成人が出席する

午前の部に参加しました。私自身が受け持

った子供たちが，新成人となり，子供たち

が立派に成長している姿を目にして心から

感動しました。 

 市長からの式辞，市議会議長からの祝辞

があり，新成人代表挨拶がありました。 

新成人代表挨拶は，教え子である実行委

員長からでした。今まで家族，友人，地域

の方々の多くの支えに対する感謝とともに

これからは自分たちが思いやりの気持ちを

もって周囲の人たちを支えながら，一歩一

歩進んでいきたいと，前向きで温かな思い

が込められたすばらしい挨拶でした。 

 これからの社会を担う若者の活躍を願い

つつ，若者と共によりよい社会を創ってい

きたいという思いを新たにしました。 


